
青少年センター運営委員会 会議概要 
１ 審議会名  令和２年度第３回青少年センター運営委員会 

２ 日  時  令和３年２月５日 午後1時30分から２時まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ３階 共用会議室305 

４ 出席者   竹内会長、伊藤副会長、佐原委員、塩原委員、大塚委員、百瀬委員、 

市川委員、丸山みどり委員、小林委員、降旗委員、三好委員  

５ 市側出席者 臼井課長、山口課長補佐、池田相談員、曽山 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年２月19日 

協  議  事  項  等 

◇会議の概要 

１ 開  会 

２ 青少年センター運営委員会会長あいさつ 

３ 協議事項 

（１） 令和２年度事業報告 

（２） 令和３年度事業計画 

（３） 講演会について 

（４） その他 

４ 閉  会 

 

◇協議事項概要 

（１） 令和２年度事業報告について 

（２） 令和３年度事業計画 

（委員）来年度第１回の会議に交代委員のみ委嘱書の交付が予定されていますが、保護司会は

役員改選になりますので、新しい委員の届け出はいつ頃までに提出すればよいでしょう

か。 

（事務局）改めて通知をさせていただきますが、３月中の報告になります。 

（委員）保護司会は４月 20 日が総会で、総会で次期役員の承認がされます。27 日の委員会に

間に合うかどうか心配ですが。 

（事務局）改選時期については承知していますので、配慮させていただきます。 

（３） 講演会について 

（委員）障がいについての講演を計画という事でしたが、障がいと言っても様々だと思われま

す。身体的障がい、発達障がい、学習障がいなどいろいろあるので、テーマを絞った 

  講演会にしていただければ、聞く方も聞きやすいと思います。 

（委員）今、発達障がいが非常に増えていると聞いていますので、発達障がいの講演は良いと

思います。 

（４）その他 

 市内有害環境実態調査結果について 

（委員）コンビニ店舗件数が多いと思いますが、現在マイバックになって、青少年に限らず万

引きが増えた、あるいは増えそうだとの意見が多く聞かれました。そのような犯罪が増え

ていくと青少年に影響を及ぼすのではと心配されます。次回以降、年度ごとの重点事項を

決めて調査に行くのが良いのではと思います。 

（委員）私が調査に行ったコンビニ 6軒中５軒で万引きがあると聞きました。また、子どもだ

けで来店したとき店長や従業員が声をかけても、子どもは返事もしない状態だと聞きまし

た。万引きについても、店員が見つけて押さえたこともあるが、警察が介入した件もある

と聞きました。実態調査で終わるだけでなく、考察しどのように変えていくのかが大事で

はないかと思います。授業時間中の利用についても、学校との連携を取ったうえで実施し

ていくべきではないかと思います。 



 

（委員）委員の方からの声を反映して、来年度に活かしていただけたらと思います。 

（事務局）チェックシート自体は県下統一の様式ですが、安曇野市独自で重点的に調査したい

事項がありましたら、検討していきたいと思います。 

（委員）私たちが調査に行ったところでは、子どもの来店自体がほとんどないし、来店があっ

ても何事もないという事でした。 

（委員）協力店のステッカーが日焼けしている店がありましたので、事務局で見回ってもらっ

て新調していただけたら良いと思います。 

（委員）３月19日の街頭巡回は実施される予定ですか。 

（事務局）時間を短縮し、青少年委員の方々と事務局で５地域を回る予定です。 

（事務局）有害環境を調査するだけでなく、学校や関係団体に情報共有していきたいと思いま

す。 

 


